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会 議 録 

会議の名称   令和４年 第６回 白岡市教育委員会臨時会  

開催日   令和４年３月２４日（木）  

開催時間   午後３時３０分 開会 ・ 午後４時５１分 閉会  

開催場所   白岡市役所 ４階 特別大会議室  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美 佐 江 

 和 田 玲 子  

  

欠席者（委員）

の氏名  
小野目 如 快  

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      阿 部 千 鶴子 

教育総務課長     岡 安 久美子  

参事兼教育指導課長  村 松 淳 一  

いきいき教育課長   大 橋 浩 明  

事務局職員の

職・氏名  
主査 山田真規子  

点検評価員      

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ 議事  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  １人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

 

各課課長  

 

長島教育長  

 

 

Ａ委員  

 

 

岡安教育総務課長  

 

 

Ａ委員  

１ 開会 

令和４年第６回白岡市教育委員会臨時会への出席に対し  

謝意を表す。  

出席委員４名で定足数に達しているため令和４年第６回  

白岡市教育委員会臨時会の開会を宣した。  

  

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により新井二郎

委員及び山﨑美佐江委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項の１について事務局に報告を求めた。 

  

委任事務等報告事項の１について概要説明を行った後、各

課課長に所管事項の説明を委ねた。  

 

報告第１ 専決処分の報告について（令和４年度補正予算

第１号）  

     別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の１について委員からの質疑等を求め

た。  

 

学校の流しを自動水栓化するとのことだが、現状はどうな

っているのか。  

 

現在は、すべて手動である。各廊下の流しに自動水栓を２

基程度設置するものである。  

 

 学校のトイレはどのような状況か。  

 



3 

 

 

発言者  議題・発言内容・決定事項  

岡安教育総務課長  

 

 

 

Ｂ委員  

 

大橋いきいき教育

課長  

 

Ｃ委員  

 

 

 

阿部生涯学習部長 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

トイレの自動水洗化については今年度工事を行っている。

各箇所に２基程度設置した。小学校が１９９か所、中学校が

１２５か所である。  

 

総合運動公園の自動水栓の状況はどうなっているのか。  

 

総合運動公園については、プッシュ型等様々で自動水栓化

は難しい状況である。  

 

生涯学習センターにアクリル板設置とのことだが、詳細を

伺いたい。また、空気清浄機も設置するとのことだがどの部

屋に設置するのか。  

 

アクリル板は、事務所等に保管し、各部屋を使用する方に

貸出できるようにするものである。空気清浄機は、１階多目

的ホール以外の比較的小さい部屋に設置する予定である。  

 

ほかに質疑を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事

項の１について報告済とした。  

 

委任事務等報告事項２の令和４年度当初白岡市教職員人事

異動について、委任事務等報告事項３の白岡市教育委員会事

務局職員（部長等を除く）の人事について及び議案第５号白

岡市教育委員会事務局職員（部長等）の人事については、個

人に関する情報が含まれるため、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律第１４条第７項ただし書の規定に基づく３分

の２以上の委員の同意により非公開とした。  

また、公開する議題から先に審議することで了承を得た。  

 

４ 日程第３ 議事 

議案第６号 令和４年度白岡市教育行政の重点施策の承認 

について 

 

事務局に対して提出議案の説明を求めた。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

河野学校教育部長 

 

 

各課課長  

 

長島教育長  

 

Ｂ委員  

 

阿部生涯学習部長 

 

 

Ｂ委員  

 

阿部生涯学習部長 

 

Ａ委員  

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

 

 

Ｃ委員  

 

 

岡安教育総務課長  

 

 

 

Ｃ委員  

 議案第６号について概要説明を行った後、各課課長に詳細

説明を委ねた。  

 

別添資料に基づき詳細説明を行った。  

 

議案第６号について委員からの質疑等を求めた。 

 

プライマリーコンサートの集客はどのように行うのか。 

 

広報紙やホームページ、市施設の掲示板等で周知し広く募

集を行う。 

 

是非、子どもたちに生の演奏を聴かせたい。 

 

周知方法を工夫するなど、検討したい。 

 

教職員の働き方推進について、詳細に伺いたい。 

 

電子記録によるタイムカードを導入し仕事の効率化につい

て考え、ノー残業デーを設定する。理科や図書館支援員を活

用することにより事前準備の効率化を図る。また、今後につ

いては、留守番電話の設置により時間外の保護者対応を削減

するなど検討していきたい。 

 

小学校の劣化度調査を実施するとのことだが、中学校の状

況はどうなのか。 

 

中学校については、今年度に白岡中学校以外の３校実施し

た。緊急を要する危険性の高いものはなかった。今年度は篠

津小学校の東・西校舎、西小の北校舎を実施する予定である。 

 

最近の地震の多さから大切な事業だ。今後の予定を伺いた

い。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

岡安教育総務課長  

 

 

Ｃ委員  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

Ｃ委員  

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

 

Ｃ委員  

 

 

Ｂ委員  

今年度から始めた事業であり、継続していく予定である。

なお、地震や台風の後には施設管理担当が点検に回っている。 

 

 今後も計画的に点検を実施していただきたい。  

 

ほかに質疑を求めたが質疑がないため、議案第６号令和４  

年度白岡市教育行政の重点施策の承認について、原案のとお

り承認することとした。  

 

議案第７号 白岡市教育支援センター条例施行規則 

 

事務局に対して提出議案の説明を求めた。 

 

議案第７号について概要説明を行った後、村松参事兼教育

指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

別添資料に基づき詳細説明を行った。  

 

 

議案第７号について委員からの質疑等を求めた。 

 

支援センターに自転車で通うことを認めることについて、

詳細を伺いたい。  

 

基本は保護者が送迎を行う。ただし、自転車で通うことを

認めることで、学校に通えない子が家から出るということの

意義があると認められる場合には、保護者の責任のもと自転

車通学も可能とするものである。  

 

通いたい子が通えるようになるのは良いことだが、事故等

の心配もあり質問した。  

 

子どもが事故にあったとき、一人では対応できない。自転

車通学は慎重に認める必要がある。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

Ａ委員  

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

Ａ委員  

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

Ａ委員  

 

当市は、自転車通学は認めていないが、まずは外に出るこ

とが子どもにとって優先と考えられる場合に自転車を認める

ものである。 

 

ほかに質疑を求めたが質疑がないため、議案第７号白岡市 

教育支援センター条例施行規則について、原案のとおり決定

することとした。  

 

議案第８号 独立行政法人日本スポーツ振興センター共済 

掛金の徴収に関する規則 

 

事務局に対して提出議案の説明を求めた。 

 

議案第８号について概要説明を行った後、村松参事兼教育

指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

別添資料に基づき詳細説明を行った。  

 

 

議案第８号について委員からの質疑等を求めた。 

 

この規則を定めることによって、以前と何が異なるのか。  

 

共済掛金を徴収する根拠について、きちんと定め、今後対

応していくものである。  

 

日本スポーツ振興センターとはどのような機関なのか。  

 

この保険には公立小・中学校のほとんどが加入し、児童の

転入・転出があっても確認が取れればあらためて保険の転出

入の手続きを行う必要がない。公共的な機関である。  

 

子どもが学校で怪我をしたときに支払われるものか。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

村松参事兼教育指

導課長  

 

Ｃ委員  

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

そのとおりである。  

 

 

保険加入を拒否する保護者はいるのか。また、生活保護以

外のどのような場合に掛金を免除されるのか。  

 

加入を拒否するような家庭はいない。掛金免除については、 

準要保護、就学援助の認定家庭が免除される。  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第８号独立  

行政法人日本スポーツ振興センター共済掛金の徴収に関する

規則について、原案のとおり決定した。  

 

（傍聴人退席）  

 

委任事務等報告事項の２について事務局に報告を求めた。 

 

委任事務等報告事項の２及び３について概要説明を行った

後、報告第２については、村松参事兼教育指導課長に詳細説

明を委ねた。  

 

報告第２ 令和４年度当初白岡市教職員人事異動について 

     別添資料に基づき報告を行った。 

 

報告第３ 白岡市教育委員会事務局職員（部長等を除く）

の人事について  

     別添資料に基づき報告を行った。  

 

委任事務等報告事項の２及び３について委員からの質疑等

を求めたが、質疑がないため、委任事務等報告事項の２及び

３について報告済とした。  

 

議案第５号 白岡市教育委員会事務局職員（部長等）の人

事について  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

事務局に対して提出議案の説明を求めた。 

 

議案第５号について、別添資料に基づき説明を行った。 

 

議案第５号について委員からの質疑等を求めたが、質疑が  

ないため、議案第５号白岡市教育委員会事務局職員（部長等）

の人事について、原案のとおり決定した。  

 

５ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 

 

以下余白 
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

令和  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 

 

 


